## No hay en la OEA Ningún "Pacto de Caballeros", Dice Vignes

NUEVA YORK, 20 de mayo.—El ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Alberto J. Vignes, rechazó hoy en forma categórica la sugerencia de que su país podia haber quebrado un "pacto de caballeros" que hubiera veda. do la postulación de su embajador en Washington, Alejandro Orfila, a la secretaría general de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El canciller argentino declaró, asimismo, que su país "no negocia ningún puesto", en referencia al apoyo otorga do por Panamá a la candidatura de Orfila y las propias aspiraciones panameñas al sitial latinoamericano en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas el año próximo.

"No es cierto. No hay ningún pacto ni hubo ningún acuerdo" por el cual los llamados "cuatro grandes" —Estados Unidos, Argentina, Brasil y México —tendrían el entendimiento desde la creación de la OEA de no aspirar a los máximos cargos administrativos de la organización hemis. férica, puntualizó el ministro.

Fuentes de la cancillería brasileña habian sugerido ayer en Brasilia la existencia del supuesto pacto, diciendo que Argentina no habría quebrado al imponer la triunfante candidatura de Orfila.

Vignes recordó que en la anterior elección de secretario general —en que fue consagrado el actual secretario saliente, Galo Plaza, de Ecuador—, uno de los candidatos iniciales fue el ex embajador argentino en Washington, Carlos

María Muñiz, quien fuera apoyado inclusive por Brasil.

Además, dijo, otros diplomáticos latinoamericanos—mencionó entre ellos al secretario de Relaciones Exteriores mexicano Emilio Rabasa y al embajador chileno ante la OEA, Manuel Trucco— han aclarado también que no conocían de la existencia de un "acuerdo de caballeros" semeiante.

Vignes puntualizó que un pacto de esa naturaleza, por otra parte, "seria discriminatorio contra otras naciones dei hemisferio, como Venezuela y Colombia, por ejemplo, cuya importancia es innegable. Un pacto así representaria una actitud paternalista que otros países no podrían aceptar y que nosotros nunca asumiríamos".